

CONCOURS DE PETANQUE DES AGENTS ET RETRAITES TERRITORIAUX 04 ET 05



Ce sont 13 agents de la commune, dont une majorité de dames... qui ont représenté la commune au concours départemental de pétanque, organisé cette année par l'amicale du personnel de la Mairie de Gréoux les Bains. Cette rencontre placée sous le signe de la convivialité permet de se retrouver entre agents des conseils généraux et différentes communes du 04 et 05.

Après de nombreuses parties parfois très disputées, normal puisque nous sommes en Provence, 2 équipes de la ville d'Oraison ont atteint le stade des 1/4 de finale et aucun de nos participants n'a côtoyé « Fanny » de trop près....

Tous, organisateurs et participants sont à féliciter pour ce moment de rencontres amicales.



MASCOTT

Pour le club MASCOTT modélisme, l'année 2008 a été un nouveau départ, un nouveau bureau a été élu fin 2007, et l'effectif du club est passé de 8 à 40 adhérents !

Nous avons organisé cette année 3 courses comptant pour le championnat de ligue avec des concurrents des Alpes de Haute Provence, des Hautes Alpes, des Bouches du Rhône et du Vaucluse, avec en moyenne 60 pilotes inscrits.

PIEDS TANQUÉS ORAISONNAIS

81 ans les séparent !

Qui sont-ils ? René, le « doyen » et David « le cagagnis » sont unis par la même passion: la pétanque. Tous deux, ainsi que les 99 autres membres du club «Les Pieds Tanqués Oraisonnais » peuvent s'adonner à leur passion, jouer aux boules, dans un esprit convivial, notamment lors des concours organisés par le club, l'été au plan d'eau des Buissonnades.

Le reste de l'année, les plus jeunes sont accueillis par Georges lors des entraînements du mercredi après midi, à partir de 14 heures sur les terrains aménagés au stade Gaii-Miniet.

A partir du mois de mars 2009, les dames, et c'est une nouveauté dans le département, auront rendez-vous également le mercredi après-midi afin d'apprendre les règles d'un sport-loisir qui n'est plus réservé qu'aux messieurs. La seule obligation, souscrire la licence qui comprend l'assurance obligatoire.



Tarifs pour l'année :
enfants jusqu'à 17 ans : 10 €,
dames : 38 €, hommes : 42 €

Renseignements Georges Nervi :
04.92.79.84.32

ROLLER HOCKEY CLUB

Une restructuration attendue

Après quelques turbulences, le club de roller hockey redécouvre vers des horizons plus clairs. Le comité de direction s'est remis au travail et a proposé à ses licenciés d'autres objectifs avec d'autres moyens. Camille Chikhi, Président, Fabienne Giraud, Carole Le Mestre, Catherine Nicolas Miclo composent le nouveau comité de direction.

Plusieurs objectifs ont été définis : D'abord, l'équipe des « Street Devils » évoluera en championnat « Loisir » pour se donner un autre souffle et mieux se recentrer. Le club, diminué par des départs multiples, continue à attirer et bénéficie toujours de son noyau central. Les volontés sont de recruter un plus grand nombre de joueurs, filles, garçons et jeunes de manière à créer plusieurs lignes de jeu, de refaire évoluer rapidement une équipe en Nationale 3, une autre en Loisir, une équipe ou plus en championnat Mineur (enfants jusqu'à cadets). Si elles sont en nombre suffisant, nous pourrions constituer une équipe féminine. Il faut préparer la relève par la formation des jeunes aux fonctions de dirigeants et d'encadrement. Pour cela nous avons besoin de vous. Vous voulez devenir joueurs, entraîneur, encadrer, supporter, rejoignez nous. Aujourd'hui, l'équipe évolue en mixte. Le RHCO rencontrera de belles équipes régionales comme Aix en Provence, Aubagne, Brignolles, Cavaillon, Eurocopter, la Légion Etrangère et Six Fours - Toulon. Les 16 et 17 mai 2009, à Eurocopter, nous disputerons un tournoi qualificatif pour une finale contre la région Midi Pyrénées.

Les entraînements se déroulent : le mardi de 20h à 22h30 (séniors et confirmés), le vendredi de 21h à 23h (débutants patinage et hockey) et le dimanche de 18h30 à 21h30 (enfants puis les femmes).



Contact 06.07.66.05.29 / 06.63.47.99.33.
www.streetdevils.fr.st ou **http://riih.ffrs.asso.fr/**
Camille Chikhi Président

PERMANENCES

PERMANENCES DU CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE EN MAIRIE : lundi, mardi et jeudi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h. Permanence de l'adjointe aux affaires sociales, Mme Martinon : le mercredi de 9h à 11h30. Permanence de l'élue déléguée au logement et aux personnes âgées, Mme Juran : le lundi de 9h à 11h.

ASSOCIATIONS : Marie-Christine Mosconi, adjointe aux associations sportives, culturelles, ludiques et événementielles, est à votre écoute le lundi de 9h à 11h30 et sur rendez-vous, assistée de Sandrine Campbell.

URBANISME : Lundi, mardi, jeudi, sans rendez-vous de 8h à 11h30 - Mercredi et vendredi de 8h à 11h30 sur rendez-vous..

ENCOMBRANTS : 1^{er} et 3^e jeudi de chaque mois sur inscription en mairie.

DECHETS DE JARDIN : chaque lundi sur inscription.

DÉCHETERIE : ouverte du lundi au samedi, l'hiver de 9h à 12h et de 13h30 à 17h, l'été de 9h à 12h et de 14h30 à 18h.

AIDE AUX VICTIMES : 1^{er} et 4^e mercredi de chaque mois, de 9h à 11h45 en Mairie.

C.P.A.M. : chaque mardi de 14h à 16h - Centre Médico-Social.

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE

Les oraisonnais manifestent toujours un réel intérêt pour leur bibliothèque, à en juger par le nombre croissant d'adhésions. Plus de 10 000 ouvrages et de 500 compact disques sont à disposition à l'attention des adultes et des enfants, à emprunter ou à consulter sur place. Les enfants disposent d'un espace personnalisé et agréable.

Située dans une aile du château, les horaires sont les suivants :

Lundi :	de 15h à 18h30
Mardi :	de 9h à 11h
Mercredi :	de 9h à 11h30 et de 14h à 16h30
Samedi :	de 8h30 à 11h

Pascale et Marielle vous accueilleront et vous conseilleront.
Comme elles, soyez à la page !

ORAISON SANTÉ

Gendarmerie	17	MM GRANIER et SANTUCCI	04 92 79 94 82
Pompiers	18	Mme JOSELET	06 72 87 84 62
Urgence médicale (soir, week-end, férié)	15	Mme WOUTERS	06 61 48 83 97
MEDECINS :		ORTHOPEDISTE :	
Drs AMPHOUX, BOFFETY, SAEZ	04 92 79 93 87	Helphi Orthopédie	04 92 75 83 09
Drs RAMBERT et TRAVERS	04 92 78 60 27	OSTEOPATHE :	
Dr JOURDAN (acupuncture)	04 92 78 74 96	M. GARNIER	06 77 80 83 00
INFIRMIER(E)S :		PEDICURE-PODOLOGUE :	
Mmes AUTRIC, BREMOND		Mme DEMAILLY	04 92 79 98 01
et IZARD	04 92 79 86 77	M. NOIROT	04 92 79 98 02
Mmes BONDIL, KERINEC		AMBULANCES :	
LABAT et MEUNIER	04 92 78 71 51	Ambulances Alizé	04 92 78 70 67
M. CANO	04 92 79 80 98	Ambulances 04	04 92 79 91 03
M. GESSNER	04 92 79 84 37	PHARMACIES :	
M. GUINEAU	04 92 79 94 99	Pharmacie du Clocher	04 92 78 60 46
Mme MAYERS	04 92 76 50 19	Pharmacie VITTENET	04 92 78 71 73
Mme Bouchet - M. PETIT	04 92 79 82 58	LABORATOIRES D'ANALYSES :	
DENTISTES :		LBM Durance Analyses	04 92 79 80 43
Mme COLLINET	04 92 78 60 67	HOPITAL LOCAL :	04 92 70 55 00
M. SAVORNIN, Mme FAVRE	04 92 78 62 01	OPTICIEN :	
KINESITHERAPEUTES :		OPTIQUE PROVENCE	04 92 79 37 38
Melle BONSIGNOUR,		CG OPTIC	04 92 76 52 70
Mme ROY et M. BEAUJOIN	04 92 78 61 98	VETERINAIRE :	
Mme DESFORGE,		Mme DAST et	
		Mme MAUPETIT	04 92 79 91 02

Le mot du Maire

Très chers administrés,



La période des fêtes qui approche est d'habitude, pour une majorité d'entre nous, un agréable intermède qui rompt selon le cas la monotonie ou la trépidation de notre quotidien.

La crise annoncée risque fort, hélas, de gâcher ces rares moments de convivialité que nous avons hâte de partager avec nos familles et nos amis.

Dans ces pénibles circonstances je tiens à manifester ma sincère compassion envers tous ceux qui sont déjà touchés par la récession et mis brutalement sur la touche de la société.

Qu'ils soient employés ou gérants de commerce et de petites entreprises, leur avenir est scellé par la dérive scandaleuse de spéculateurs sans scrupules qui ont entassé des fortunes sans se préoccuper des conséquences désastreuses pour l'économie et pour l'emploi.

Ce constat est révoltant mais il ne faut pas baisser les bras, faire confiance à notre capacité à rebondir en toutes circonstances et se dire que d'autres opportunités vont s'offrir à nous dans les nouvelles énergies et dans les économies liées au développement durable.

L'optimisme est la seule réponse au marasme ambiant que relayent en permanence des médias avides de sensationnel, de lecteurs ou d'audimat.

Ce matraquage journalistique auto entretient une sinistrose qui retardera d'autant la sortie de crise tant espérée et je suis déçu qu'au nom de la transparence nos partis politiques ne distillent pas davantage de messages d'espoir et d'encouragement.

Par ces quelques mots, j'espère vous avoir apporté un peu de réconfort et vous souhaite ardemment, à vous et à vos proches, de bonnes et joyeuses fêtes de fin d'année.

Michel Vittenet,
Maire d'Oraison